

Todesnachricht

SCHWESTER MARY MICHYL ND 4987

Phyllis Ruth HABERMEHL

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA



Datum und Ort der Geburt	13. November 1936	Augusta, KY
Datum und Ort der Profess	16. August 1960	Covington, KY
Datum und Ort des Todes	22. Februar 2025	Covington, KY
Datum und Ort der Bestattung	26. Februar 2025	Covington, KY

„Nehmt mein Joch auf euch und lernt von mir; denn ich bin sanftmütig und von Herzen demütig; so werdet ihr Ruhe finden für eure Seelen.“

(Matthäus 11)

Phyllis Ruth Habermehl wurde am 13. November 1936 als Tochter von Viola und Robert Habermehl geboren. Sie war das siebte von elf Kindern und wuchs in Augusta, Kentucky, auf. Sie wurde in der Saint Augustine Kirche getauft und erhielt ihre Grundschulausbildung an der Saint-Augustine-Schule in Augusta. Nach ihrem Abschluss an der Augusta Independent höheren Schule im Jahr 1954 besuchte sie ein Jahr lang die staatliche Morehead Universität und arbeitete anschließend bei der Cincinnati Gas and Electric Company. Phyllis gefiel ihre Arbeit, aber sie spürte, dass ihr etwas fehlte. Sie sehnte sich nach einer größeren Berufung, trat 1957 bei den Schwestern Unserer Lieben Frau ein und legte 1960 ihre erste Profess ab.

Schwester Mary Michyl absolvierte ihr Studium am Villa Madonna College (heute Thomas More Universität) und erwarb einen BA in Grundschulpädagogik. Sie begann ihre Lehrtätigkeit an der St. John's Schule in Covington und unterrichtete an mehreren Schulen in Ohio und Alabama. Außerdem arbeitete sie als Kinderbetreuerin im St. Aloysius-Waisenhaus und im katholischen Kinderheim der Diözese, wo sie 14 Jahre lang tätig war. Die Arbeit mit den Kindern dort machte ihr besonders viel Freude. Zeitweise musste sie für die Kinder Mutter und Vater zugleich sein. „Sie fühlte, dass sie ihr Ein und Alles war.

1991 kehrte sie in das Provinzhaus zurück, wo sie verschiedene Positionen in den Bereichen Hauswirtschaft, Diätküche und Finanzen innehatte. Zuletzt war sie über 25 Jahre lang die Koordinatorin des Fahrdienstes. Mit Freude half und unterstützte sie ihre Gemeinschaft, immer mit einem freundlichen Lächeln.

Schwester Mary Michyl ist am 22. Februar 2025 im Kreise ihrer Familie und Schwestern friedlich entschlafen. In den 65 Jahren ihres Ordenslebens zeigte uns Schwester Mary Michyl einen „wunderbaren Weg“ des Dienens und der Hingabe. Sie fand ihre Erfüllung darin, ihren Schwestern und ihrer Familie zu helfen. Ihre anhaltende Bereitschaft, anderen zu helfen, ermöglichte es ihr, ihre zahlreichen Talente mit allen in ihrer Umgebung zu teilen. Wir werden sie sehr vermissen. Möge sie sich nun an der Umarmung unseres guten und liebenden Gottes erfreuen.